



## Edomex y Coahuila, entre el juego sucio y la traición

**HERMANO LOBO****ALBERTO  
GONZÁLEZ**

alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano



**C**onforme se acerca la elección de gobernador en el Estado de México y en Coahuila, más se asoman las diferencias al interior de Morena, aunque se trate de aparentar unidad.

En el *morenismo* mexiquense Higinio Martínez y su gente se mueven con el mal sabor de boca de lo que consideran una traición de sus pupilos Horacio Duarte y Delfina Gómez; y en el coahuilense la división se manifestó con desplegados en los que el senador Armando Guadiana acusa un contubernio de Ricardo Mejía con el vocero presidencial Jesús Ramírez.

El lunes, Duarte y Delfina Gómez difundieron una foto por Twitter, sentados en una oficina del Senado de la República, con mensajes que hacen referencia a las mentiras y guerra de lodo por parte de la oposición y el extitular de la Agencia Nacional de Aduanas hizo referencia a *#LaBatallaMaestra...* ¿Y su mentor, el líder del Grupo Acción Política, por qué no apareció en la foto?

El senador Higinio Martínez, la presidenta de Morena Edomex, Martha Guerrero, y el secretario General Nazario Gutiérrez, construyen lo que se conoce como el andamiaje electoral sobre el cual la abanderada morenista buscará ganar la elección... Todo parecería caminar muy bien, solo que cada uno trabaja por su lado; Horacio y Delfina desde el escritorio, con el apoyo presidencial, e Higinio, con el partido en la bolsa, a nivel de distritos, tejiendo alianzas con los liderazgos mexiquenses y perfilando a quienes representarán a Morena en la Juntas Distritales, cuya convocatoria para su conformación se dio hace una semana. Esa es su fortaleza, asegura su equipo.

¿Y en Coahuila?... El senador Arman-

do Guadiana Tijerina inició la semana con mensajes dirigidos a Andrés Manuel López Obrador, en los que acusó ataques ¡desde la propia Presidencia de la República! Más específicamente señaló al vocero Jesús Ramírez Cuevas, por supuestamente coludirse con el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, para debilitar su posible candidatura al Gobierno de Coahuila.

En Palacio Nacional se asegura que el comunicado caló hondo; pues se había instruido previamente a todos los aspirantes morenistas a mostrar unidad, aunque sea ficticia. Además, nada gustó el reclamo velado que el senador hizo al Ejecutivo sobre el apoyo que le profesó en el pasado, "cuando nadie quería ser candidato en el norte del país, decidí participar... y a mucho honor luché por Morena recorriendo con usted el desierto coahuilense".

Es sabido que al Presidente le disgusta cuando le pretenden cobrar fracturas; sobre todo cuando, como Guadiana, estos tienen vínculos con personajes contrarios a la 4T.

Apenas el sexenio pasado, el legislador del sombrero caminaba de la mano del dueño de AHMSA, Alonso Ancira Elizondo, el que vendió a Pemex la planta de Agronitrogenados, y en 2019 tras la detención del empresario en España, el primer personaje que salió a defenderlo públicamente fue Guadiana.

### **#LOBOSAPIENSSAPIENS NARCOAYUNTAMIENTOS**

*#GuacamayaLeaks* nos ha mostrado, si es que los trabajos de inteligencia militar están bien realizados, hasta dónde ha penetrado el narco. Habrá qué empezar a tomar medidas y establecer filtros desde el Congreso para fortalecer a los municipios asediados y presionados por la delincuencia organizada, cuyos miembros muchas veces forman parte de las autoridades.